

Comunicado No. 48
8 de septiembre de 2022

Realiza Director General de PEMEX recorrido en Unidades Médicas de Ciudad del Carmen

- **Garantizados el 100% del abastecimiento de medicamentos y la atención integral con equipamiento biomédico de alta gama**
- **Cerca de 25 mil derechohabientes beneficiados entre trabajadores, jubilados y familiares**

El Director general de Petróleos Mexicanos (PEMEX), Ing. Octavio Romero Oropeza, realizó un recorrido de supervisión en Unidades Médicas de Ciudad del Carmen, Campeche como son el Hospital General, la Clínica de Primer Nivel y el Centro de Rehabilitación Integral de Petróleos Mexicanos (CRIP). Lo anterior, con el fin de verificar la atención integral de los casi 25 mil derechohabientes de la región, entre trabajadores, jubilados y familiares.

Esto incluye el abastecimiento al 100% de los medicamentos, equipamiento biomédico de alta gama tales como rayos X fijos y portátiles, mastógrafos, equipos de anestesia, ultrasonidos, electrocardiograma, entre otros, y la atención del personal médico con calidad y calidez. Gracias a lo anterior se ha terminado con el rezago quirúrgico.

Con relación al suministro total de medicamentos en las boticas del Hospital General y la Clínica de Primer Nivel, el titular de la institución afirmó que “esto marca un parteaguas en la atención médica de Petróleos Mexicanos” y agradeció el esfuerzo de las y los trabajadores de las Unidades Médicas señaladas en la atención a la derechohabencia de PEMEX, de la cual ellos mismos y sus familiares forman parte.

Finalmente, acompañado de trabajadoras, trabajadores y directivos de las Unidades Médicas, inauguró el Centro de Rehabilitación Integral de PEMEX, que permite ahorros por más de 1.8 millones de pesos al mes, ya que antes se contrataban servicios subrogados al no existir un centro de atención con sus cualidades.

Este Centro, el primero en su tipo dentro de Pemex, fue creado para la atención de derechohabientes con alguna limitación física o funcional. Cuenta con especialistas para ofrecer terapia física y medicina del deporte, técnicos, psicólogos y nutriólogos, a fin de que el tratamiento sea integral y permita mejorar su calidad de vida.

--o0o--